

Un gijonés con madera de 'All Blacks'

Jaime Baretino, que jugará el Europeo sub 19, se entrenó en Nueva Zelanda y sueña con jugar en el futuro en la élite

RUGBY

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. De la mano del exinternacional absoluto Carlos Souto y con la experiencia de haber entrenado un curso en 2014 en el colegio Aorere de Nueva Zelanda, Jaime Baretino (Gijón 1998) se ilusiona con jugar algún día en la Liga de División de Honor.

Pero por el momento centra todas sus fuerzas en aprovechar al máximo la citación de Pedro de Matias y Miguel Ángel Puerta, seleccionadores sub 18, que le han convocado ya en dos ocasiones para este equipo nacional con vistas al Europeo de la categoría.

«Ya me llamaron para la selección hace dos meses y esta semana vuelvo a una nueva concentración en Valladolid, por lo que espero estar ahora durante la Semana Santa en Lisboa, donde se disputará el Campeonato de Europa», explica el jugador gijonés del Oviedo Rugby.

Lleva este noble deporte en la sangre. Su padre, José Luis Baretino, militó con éxito en las filas del 'Quince del Oso' en la máxima categoría y posteriormente lo hizo también en el Gijón Rugby.

Reconoce que se inició en el mundo del oval influenciado en gran medida por su progenitor, «aunque en realidad tomé yo la iniciativa al inscribirme en un cursillo en el Colegio de Los Robles, porque la verdad es que me aburría con el fútbol, y de ahí pasé a los infantiles del Oviedo con los que ya conseguí el Campeonato de Asturias», explica.

En la actualidad pelea con el equipo sub 18 ovetense, que dirige Carlos Souto, por la conquista del Campeonato de Castilla y León, «en el que nos enfrentaremos en semifinales al Vrac de Valladolid, pero no lo tendremos nada fácil, aunque tenemos nuestras opciones de poder hacernos con el título», matiza el gijonés.

Su enorme afición por el rugby llevó al joven Jaime Baretino a las antípodas. «A la vez que aprendí inglés en el colegio Aorere de Nueva Zelanda, la experiencia me sirvió para mejorar muchísimo a nivel técnico y también físicamente, pues allí me dieron mucha caña», subraya.

Asimismo presenció algunos de los partidos de los 'All Blacks', el laureado equipo nacional de aquel lejano país, que es referencia a nivel mundial. En referencia a ello, Baretino destacó que «des vi jugar contra Australia en el Torneo Cuatro Naciones. La verdad es que es todo un espectáculo y disfruté mucho en aquel ambiente, en el que se vive este deporte de una manera muy intensa».

Desde que se retiraron los hermanos Carlos y Sergio Souto, Asturias no ha vuelto a contar con internacionales absolutos ni con jugadores en la Liga de División de Honor. Pero la presencia de Jaime Baretino en la selección española de la categoría cadete invita a ver el futuro con optimismo.

La última perla del rugby asturiano pisa fuerte y se perfila como una promesa que parece que se convertirá en realidad muy pronto. Arturo Méndez y Pelayo Ruelas, dos jugadores del Oviedo Rugby, participaron en alguna concentración de la Federación Española, pero sin llegar a debutar con el equipo nacional.

Sin embargo, Baretino, tras dos convocatorias, tiene todas las papeletas para jugar el Europeo y estrenar la camiseta de la selección.



Jaime Baretino, en un partido con la selección asturiana. :: e. c.



Jaime, de pie, tercero por la izquierda, junto a sus compañeros del equipo del colegio Aorere de Nueva Zelanda. :: e. c.

Víctor Álvarez se probará esta semana para el partido del sábado contra el Zarautz

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. Víctor Álvarez pensaba que tras el partido contra el Cisne, tercero consecutivo que ganó el Grupo Covadonga el pasado mes de enero, todo se había acabado para él como jugador de balonmano.

En dicho encuentro rompió la plastia de la rodilla izquierda y, tal como describe el propio jugador grupista, «en un principio no iba a jugar más, pero posteriormente me exploró el doctor Antonio Maestro y la situación cambió, porque me dijo que la lesión no era tan grave y que podría probar de cara a seguir en activo».

El exinternacional y jugador referencia durante más de una década en Liga Asobal se entrenó ayer con sus compañeros de cara al choque del sábado contra el Zarautz (20 horas, Braulio García). «Si me responde de la rodilla jugaré algunos minutos, porque el partido es muy importante para nosotros con vistas a conseguir la permanencia, que tenemos al alcance de la mano después de nuestra buena racha y el valioso punto que logramos en Zamora en la última jornada», explicó.

Juanfersa y Mavi NT

La jornada de los equipos gijoneses de categoría nacional se completa este fin de semana con la visita del Juanfersa Comunalia a la cancha del Barcelona B, este domingo, en la Ciudad Deportiva Joan Gamper. Los jovellanistas se juegan mucho, pensando en asegurar el puesto del 'play off' del que están a un solo punto del Ciudad Real, que tiene un difícil compromiso con el Zamora, por lo que los rojillos confía en conseguir un resultado positivo.

Mientras, el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, líder de la División de Honor Plata femenina, puede sellar su clasificación matemática para la fase de ascenso a la máxima categoría si vence en el derbi local al Balonmano Gijón, el sábado, en el Pabellón de Cearés (19 horas).

EL COMERCIO te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón. Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588:

Sporting - Espanyol

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 25 de febrero a las 18 h.

El día 26 de febrero publicaremos los ganadores en EL COMERCIO. ¡¡Suerte!!

Coste SMS: 1,45 euros, iva incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28080. informacion@atsa.es. Atm. Cliente: 902 501 737
Participa también en los concursos de ELCOMERCIO.es y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas

Envía
SPORTING
nombre y
apellidos al
25588

